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令和４年９月吉野川市議会定例会 一般質問通告者質問順位表

代表質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（６番）
１ 岡田 晋 吉野川 １ 吉野川市の財政見通しについて

政友会
いろは （１）令和３年度の決算状況は

（２）財政健全化に向けた今年度の新たな取り組み
は

２ 徳島県地域医療構想について

（１）徳島病院の病床機能再編計画は

（２）徳島県地域医療構想調整会議での本市の意見
は

３ 飯尾川の治水について

（１）現状と課題、期成同盟会での要望活動は

（２）県の河川整備計画の進捗状況と今後の河川改
修に関する本市への報告は

４ 選挙の投票率の向上について

（１）投票率向上のための市選管の取り組みは

（２）目標とする投票率は

５ 公園等施設の利活用について

（１）現状と利便性向上の一元管理は

（２）使用料を徴収し、上桜森林公園をＲＶパーク
として利用しては

６ ＳＤＧｓ１２リユースの取り組みについて

（１）本市のリユースの現状は

（２）市内のこども園・小中学校、近隣高校の制服
等のリユース事業を市が社協や公民館に協力
を呼びかけては
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代表質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（１４番）
２ 細井 英輔 薫風会 １ 新ごみ処理施設整備・運営事業について

（１）落札者の提案内容は

（２）市単独事業を活かした利点、今後の取り組み
及び処理費用の削減の効果は

（３）安心・安全・安定的に処理できる施設の具体
的な内容は

２ マイナンバーカードについて

（１）普及率向上への取り組み及び交付状況は

３ パートナーシップ・ファミリーシップ宣誓制度に
ついて

（１）県内の導入状況は

（２）本市の制度開始後の状況は

４ 子育て支援センター「ちびっこプラザ」について

（１）事業委託後の利用状況は

（２）子育て援助活動支援事業の充実に向けた取り
組みは
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個人質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（３番）
３ 岸田 益雄 薫風会 １ 児童の通学時の携行品について

（１）児童の通学時の荷物の総重量は

（２）学校教材の近年の変化は

（３）置き勉についての対応は

２ 学校給食について

（１）給食費改定の詳細は

（２）給食費滞納の状況は

３ サニタリーボックスの設置について

（１）男子トイレへのサニタリーボックスの設置は

４ 指定管理者制度について

（１）固定費と変動費の位置づけは

（２）所管をまとめて運営方法を見直せば
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個人質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（５番）
４ 桒原 五男 吉野川 １ 経済活動支援について

政友会
いろは （１）プレミアム商品券の状況と「おえクーポン」

の額を５，０００円にした根拠は

（２）観光コンテンツ開発事業に対して市はどのよ
うな支援をしていくのか

２ 市の公共施設の植栽について

（１）植栽する際の設計の考え方は

３ 指定管理者制度の見直しについて

（１）指定管理者制度の見直しをもっと進めるべき
と思うが

４ 江川･鴨島公園について

（１）総合的に整備し直すという考えは

（２）クラウドファンディング等を活用して整備し
たらと思うが市の考えは

５ 耕作放棄地について

（１）耕作放棄地の面積と現在の対応は

６ インターハイについて

（１）来場者数と駐車場の状況は

（２）事業の評価や反省点は



5

個人質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（１１番）
５ 谷田 憲二 志誠新進 １ 今後増え続ける空き家について

クラブ
（１）本市の空き家の状況は

（２）空き家バンクの利用状況は

（３）特定空家に指定された家はあるのか

２ 鳥獣害対策について

（１）本市の鳥獣被害の現状は

（２）近年の捕獲の状況と対策は

（３）今後の対策は
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個人質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（１６番）
６ 岡田 光男 日本共産党 １ 木造住宅の耐震化について

（１）耐震化率の現状と推移は

（２）耐震改修支援事業の年間計画件数に対しての
申込件数は

（３）耐震シェルター設置支援事業の状況は

２ 第７波のコロナ対策について

（１）本市の感染者の状況は

（２）現状に対する市としての対策は

３ 投票率の向上について

（１）年齢別投票率は

（２）小中学校における主権者教育の取り組みは

４ 災害時の支援体制について

（１）特に避難が困難な方への支援体制は

５ 学校給食費の無償化について

（１）物価高騰による影響は

（２）給食費の無償化はできないのか
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個人質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（１番）
７ 近久 寛 吉野川 １ 向麻山公園について

政友会
いろは （１）現状と今後の見通しは

２ 不登校の児童・生徒への対応について

（１）市内小中学校の不登校の現状は

（２）つつじ学級の利用の状況は
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個人質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（１３番）
８ 相原 一永 公明党 １ 福祉の充実について

（１）本市において認知症等で行方不明になった方
の人数は

（２）認知症等で行方不明になられた方の捜索方法
は

２ 孤独・孤立問題への取り組みについて

（１）本市の孤独・孤立問題の実状は

（２）この問題への取り組みは

３ 防災対策について

（１）洪水対応タイムライン５河川が市ＨＰに掲載
されているが、その他の河川が掲載されてい
ない理由は

（２）マイ・タイムラインの普及・啓発とマイ・タ
イムラインシートを作成しては


